



NAGAYAMA

龍ヶ崎市立長山中学校
学校だより

令和7年2月14日

文責：教頭

生徒数 213人 No. 18

小学生1日体験入学

～ ようこそ長山中へ ～

2月13日(木) 松葉小学校と長山小学校の6年生が長山中に来校し、1日体験入学を行いました。2つの小学校の児童が、混合のグループを編成したことから、はじめは緊張した表情だった6年生でしたが、自己紹介やアイスブレイクを経て徐々に打ち解けていきました。この日は、中学校の授業を参観・体験をしたり、たつのこフォーラムに参加したり、部活動の様子を見学したりするなど盛りだくさんの1日でした。少しでも中学校進学への不安がなくなり、期待が膨らむきっかけになればうれしいです。



たつのこフォーラムでは、6年生と一緒に「自分たちのできる地域貢献活動」について考えました。

第1学年 スキー宿泊学習

2月5日(水)から7日(金)の3日間、1年生がスキー宿泊学習に行ってきました。生まれて初めてスキーを経験する生徒がほとんどでした。初日は立つことも大変そうだった生徒も、3日間のレッスンで上達し、とても上手に滑れるようになりました。この冬1番の寒波の影響で、大雪の降る中ではありましたが、たくさんの笑顔を見ることのできた3日間でした。



北竜台学園 制服・体操服アンケート

2月20日までにご回答ください

令和9年4月の開校に向けた準備の一環として、制服・体操服に関する協議を行い、新たな制服・体操服を選定することになりました。多様化した社会の価値観に対応しながら、児童生徒が安心して快適な学校生活を送れるような制服・体操服を今後検討していきます。現在、長山中に通う生徒の保護者の皆様のご意見をお伺いするため、アンケートへのご協力をお願いしているところです。詳細は、1月21日にスクリーン配信された自治体のお便りをご覧ください。